

MATRÍCULA DE SEPTIEMBRE 2016-2017 PREINSCRITOS EN A2.1

Este curso 2016/17, la Conselleria d'Educació de la Generalitat Valenciana, de la que dependen las Escuelas Oficiales de Idiomas, ha puesto en marcha un nuevo sistema de matriculación online para alumnos de nuevo ingreso. En primer lugar, como en cursos anteriores, durante el mes de julio de 2016, ha habido un proceso de preinscripción online para candidatos a nuevos alumnos. Los candidatos admitidos tienen que matricularse en el mes de septiembre de 2016.

Una vez terminado el proceso telemático, si quedan vacantes, la EOI de Castelló las publicará en su web durante el mes de octubre.

El orden de matrícula en la EOI de Castelló se determinará según el resultado de un sorteo público que se realizará el día 1 de septiembre a las 12.00 en presencia de los representantes de los distintos sectores de la comunidad educativa (representantes del alumnado en el Consejo Escolar, profesorado, personal de administración y servicios y equipo directivo). De este sorteo saldrá un número que ordenará en cada idioma a todos los preinscritos en todos los niveles.

Los candidatos preinscritos para acceder a A2.1 de cualquier idioma en la EOI Castelló o en cualquiera de sus aularios deberán seguir las instrucciones que detallamos a continuación.

Candidatos que se preinscribieron en A2.1 de cualquier idioma

La fase de preinscripción telemática tuvo lugar entre el 4 y el 19 de julio de 2016. El pasado 22 de julio se publicaron listados provisionales para que los alumnos comprobaran que sus datos de preinscripción eran correctos y solucionaran los posibles errores hasta el pasado 29 de julio.

1. PUBLICACIÓN DE LISTADOS

El día 8 de septiembre, a las 14.00 horas, se publicarán los listados de alumnos preinscritos en A2.1, con los candidatos ordenados por idioma de acuerdo con el resultado del sorteo. Es importante recordar que estos listados no indican en ningún caso si el alumno ha obtenido vacante y sólo sirven para que el alumnado preinscrito conozca su orden de matrícula en el nivel e idioma escogido. Las asignaciones de plaza se harán con posterioridad y de forma telemática.

2. SELECCIÓN TELEMÁTICA DE HORARIOS

Entre las 18.00 del 8 de septiembre y las 18.00 del **16** de septiembre todos los preinscritos deberán realizar una preselección de los horarios en los que estarían interesados y, seguidamente, deberán clasificarlos por orden de preferencia. Aunque se haya preinscrito en la sede de Castelló o en un aulario en concreto, podrá acceder a horarios de otros aularios de la misma escuela. No obstante, tendrá preferencia en la sede o aulario en que se preinscribió.

3. PRIMERA RONDA DE ASIGNACIÓN DE HORARIOS

El **19** de septiembre, a partir de las 18.00, los preinscritos que hayan realizado la preselección de horarios, recibirán un email en la dirección de correo electrónico que facilitaron en su solicitud de preinscripción que les comunicará si se les ha asignado una plaza o si quedan en lista de espera en una primera ronda.

4. FORMALIZACIÓN DE MATRÍCULA PROVISIONAL (ONLINE)

Entre las 18.00 del **19** de septiembre y las 18.00 del **21** de septiembre, los preinscritos que hayan obtenido plaza en la primera ronda de asignación deberán formalizar la matrícula *online*.

5. FORMALIZACIÓN DEFINITIVA DE LA MATRÍCULA (ENTREGA DE DOCUMENTACIÓN)

La matrícula sólo quedará formalizada definitivamente cuando se aporte presencialmente en la secretaría de la sede central de la EOI de Castelló entre el **19 y el 22** de septiembre la documentación requerida (el modelo 046* de pago de tasas, títulos de acceso, etc. – para documentación justificativa de tasa reducida, consulte el documento sobre “Documentación” el apartado sobre la matrícula de Septiembre 2016).

***Recuerde que:**

*-para finalizar su matrícula online es imprescindible pulsar el botón **ACEPTAR** en el modelo 046 que le aparece en pantalla. De no hacerlo así, no se generará el código de barras que le permitirá efectuar el pago de las tasas en la sucursal bancaria.*

6. POSIBILIDAD DE MEJORA DE HORARIO

Si en el momento de la formalización *online* (punto 4), usted ha pulsado el botón “**Deseo seguir en el proceso**”, el sistema podrá mejorarle el horario que ya se le había asignado. No obstante, tenga en cuenta que si escoge esta opción y el sistema le asigna un nuevo horario, su horario anterior quedará automáticamente anulado y sin posibilidad de recuperación. En ese caso, no se deberá realizar ningún trámite presencial más.

7. SEGUNDA RONDA DE ASIGNACIÓN DE HORARIOS

Si no obtuviese plaza en la primera ronda, aún podrá lograrla en una segunda ronda. Las plazas que no se hayan cubierto en la 1ª ronda de asignación de horarios se ofrecerán a los candidatos en espera por orden de lista en una 2ª ronda. Ésta repetirá los pasos y proceso de los puntos 4, 5 y 6 en las siguientes fechas:

- **2ª ronda de asignación de horarios:** 23 de septiembre, a partir de las 14.00
- **Formalización provisional de la matrícula online:** entre las 14.00 del 23 de septiembre y las 23.59 del 28 de septiembre
- **Formalización definitiva de la matrícula (entrega de documentación en secretaría de la EOI Castelló):** del 23 al 30 de septiembre

Los preinscritos deberán seguir estos pasos meticulosamente para evitar la pérdida de sus derechos.

8. MATRÍCULA PRESENCIAL

Si una vez acabado todo el proceso de matrícula descrito en los puntos anteriores, todavía quedaran plazas disponibles, se realizará un proceso de matrícula presencial que tendrá lugar según el calendario que se publique a tal efecto. Para ello esté atento a la información actualizada en nuestra página web al comienzo del mes de octubre.